

Der Gemeinde-Ausschuß hatte während der Zeit, als er mit der Leitung der städtischen Angelegenheiten betraut war, vielfache Gelegenheit, sich von der strengen Pflichterfüllung, und dem regen Diensteifer der städtischen Beamten zu überzeugen. Auch sind die einzelnen Mitglieder des Ausschusses von den Magistrats-Beamten, wenn sie bei ihren Amtsverrichtungen mit denselben in Berührung kamen, jeder Zeit mit einer solchen Sachkenntniß, Erfahrung und zuvorkommenden Bereitwilligkeit unterstützt worden, die volle Anerkennung verdient.

Der Gemeinde-Ausschuß, von der Ueberzeugung ausgehend, daß die Gewähr für eine kräftige und gedeihliche Kommunalverwaltung nur in dem harmonischen Zusammenwirken aller ihre Organe liege, hat daher an seinem letzten Versammlungsabende den einhelligen Beschluß gefaßt, den städtischen Beamten überhaupt, und dem Vorstande derselben, Herrn Vicebürgermeister Ferdinand Bergmüller ins besondere, die ungetheilte dankende Anerkennung für ihre, in wahrer Hingebung für das Beste der Commune mit so viel Eifer als Umsicht geführte Dienstleistung, so wie für die kräftige Unterstützung des Gemeinde-Ausschusses in seinem Wirken öffentlich auszusprechen.

Vom Gemeinde-Ausschusse der Stadt

Wien, am 5. Oktober 1848.

Der Vorstand:

Dr. Seiller m. p.

Der Schriftführer:

Dr. Kluckh m. p.

Der Gemeinde-Rath hat sich bei der Sitzung der hiesigen Landesversammlung in Wien am 2. October 1848. über die Angelegenheiten der hiesigen Gemeinde ausgesprochen, und die Beschlüsse derselben in der Sitzung der hiesigen Landesversammlung am 2. October 1848. bestätigt. Die Beschlüsse der hiesigen Landesversammlung sind in der Sitzung der hiesigen Landesversammlung am 2. October 1848. bestätigt worden, die hiesige Gemeinde hat sich bei der Sitzung der hiesigen Landesversammlung am 2. October 1848. ausgesprochen.

Der Gemeinde-Rath hat sich bei der Sitzung der hiesigen Landesversammlung in Wien am 2. October 1848. über die Angelegenheiten der hiesigen Gemeinde ausgesprochen, und die Beschlüsse derselben in der Sitzung der hiesigen Landesversammlung am 2. October 1848. bestätigt. Die Beschlüsse der hiesigen Landesversammlung sind in der Sitzung der hiesigen Landesversammlung am 2. October 1848. bestätigt worden, die hiesige Gemeinde hat sich bei der Sitzung der hiesigen Landesversammlung am 2. October 1848. ausgesprochen.



Strom Gemeinde-Rath der Stadt

Wien, am 2. October 1848.

Der Vorsitzende:
Dr. Seiler m. p.

Der Schriftführer:
Dr. Rindl m. p.

Im Namen der Gemeinde-Rath der Stadt Wien

R62275 2. Ex.
K0582